
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

5 月 24 日(水)12：30 5 月 27 日(土)18：00 5 月 31 日(水) 6 月 7 日(水)12：30 

クラブ・フォーラム 

創立 60 周年記念式典・祝賀会

について IAC 例会（17：00） 

春の家族会 

ラ・グランターブル ドゥ 

キタムラ 

例会日変更（27 日へ振替） 

 

幸福例会 会員表彰 

第 12 回理事会 

IAC 例会（17：00） 

 

第 2818 回例会報告 5 月 10 日 (水)晴れ N o .31 

☆点  鐘☆ 直前会長 後藤啓行 

☆司  会☆ 会場委員長 宮﨑忠広       

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆   

☆副会長挨拶☆ 副会長 吉川貴祥 

 ゴールデンウイークもあっという間

に終わりました。そして、コロナも第五

類に引き下げられて人の出入りも多く、

観光地や繁華街では賑わいを取り戻し

ています。 

かれこれ三年以上にわたり行動規制

が厳しい日々が続きましたが、ようやく 

コロナ禍前に戻りつつあります。 

私のゴールデンウイークは旅行や観光地などに赴く

ことも無かったので、朝からお酒を飲む日もありまし

た。そんな中、ぼーっと考え込んでいた時に、この三年

間、何を頑張ってきたり、楽しんできたりしたのかな？

と、ふと思い浮かべました。 

そこで思ったことは、光陰矢の如し！ 

あんなにコロナ・コロナと言っていた日々も過ぎてみ

ればあっという間に終わった感じがします。 

皆さんに大変お世話になった大鏡餅奉納行事。足掛け

一年以上に及びましたが終わってみればあっという間。 

消防団行事も会議こそあれ、ほとんどの大会や研修は

中止。活動も再開しだしているものの、やり方などどう

だったか忘れる始末。 

この三年間で時間の経過と今までの生活リズムがか

み合わなく、すごくギャップを感じてるこの頃です。 

昔、私の祖母が言っていたことを思い出しました。祖

母はお陰様で、数えの１００歳の人生でしたが、３６５

日から自分の年を引いた数が自分が感じる一年の長さ

だと思えと。今一番会いたいのは自分をかわいがってく

れた祖父と祖母だと思いました。 

 
～Today’s Information～  
◇◇幹事報告◇◇         幹事：林 茂一 

◆2022-23 年度第 11 回理事会報告 

開催日時：2023 年 5 月 10 日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

議    題         
(1)I.D.M 親睦夜間例会予算について→承認 
(2)その他協議事項として・・・内規の変更について 
 

◆6 月の予定 

6 月  7 日(水)幸福例会 会員表彰 第 12 回理事会 

6 月 14 日(水)例会日変更（17 日に振替） 

6 月 17 日(土)I.D.M 親睦夜間例会 

6 月 21 日(水)クラブ・アッセンブリー 

    第 13 回理事会及び第３回委員長会議 18：00 

名古屋マリオットアソシアホテル 18F 中国料理梨杏 

6 月 28 日(水) 休会 

 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 鵜飼博信 

会 員 総 数 54 名 前々回修正 4 月 12 日    

出 席 

会 員 数 

35 名 出 席 

会 員 数 

44 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
19 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 1 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 71.43 ％ 修正出席率 90.00％ 

 
今週のメークアップ 高桑宏幸（B.D） 

 

本日の例会プログラム 第 2819 回例会 5 月 17 日（水） 例会場：尾張大國霊神社  

卓話：一般社団法人愛知こども応援プロジェクト代表理事 藤野直子様 (名古屋名東 RC 所属)  

愛知子ども応援プロジェクトについて～子どもの貧困・教育格差をなくすために～       

例会後準備理事会・創立 60 周年実行委員会 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：三三根根健健一一／／副副会会長長：：吉吉川川貴貴祥祥  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：林林茂茂一一／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

2022-23 ＲＩ会長 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

稲沢 RC2022-23 年度会長方針 

さらなる１０年に向けて、SDG'ｓ

を念頭において行動しよう。                        

 
ⓒ稲沢市いなッピー 

 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E.ｼﾞｮｰﾝｽﾞ  
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆5 月のロータリーレート 1 ドル＝136 円 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇     

報告者：ニコボックス委員長 鬼頭好信 
児島 長らく欠席してあり久しぶりにお会いします。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

浅井 久々に対面でお顔が見えて新鮮です。 

足立 久し振りの対面式例会が実現した喜び 

山脇 神社も旧に復しつつある五月です。馬も駆けまし

た。 

足立 新園舎が完成し園名も「しんわ幼稚園」として新た

なｽﾀｰﾄを切りました。よろしくお願いします。 

塚本 横井定様お世話になりました。 

塚本 伊藤浩一様お世話になりました。 

樋田 池田邦雄さんにお世話を掛けました。金森君、太平君、

山崎君、真野君またやりましょう。 

山崎  樋田さん池田さん、とり年お世話になりました。ま

た次回もよろしくお願いします。 

林茂一 服部さんありがとうございます 

石黒  永井伸治様スーツ仕立てではお世話になりまし

た。手元に届くのが楽しみです。 

永井・加藤(太)・鈴木 出席表彰をいただいて 

大宮 理事会欠席のお詫び 

 

 

 

◇ ◇ I . D . M 親 睦 夜 間 の ご 案 内 ◇ ◇         

報告者：親睦活動委員長 大宮隆志 
開催日時： 2023 年 6 月 17 日（土）        

           受付 17 時 30 分～ 点鐘 18 時 00 分～ 

     

開催場所：  川由 名古屋市東区泉 2-10-6 

℡052-931-366   

   

登 録 料  ￥12,000（決算月の為、当日現金集金）  

 

 

～バ ースデー スピーチ～          

～私 は今、あ の人に会いたい～       

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            
報告者：親睦活動委員長 大宮隆志 

2 日生まれ 入山太郎 

この度は、誕生日のお祝いをいただきありがとうござい

ます。 

「私は今あの人に会いたい。」その人は、ジョン・ウィ

リアムズです。 

今年 91 歳になる彼が、オーケストラで指揮をする姿を

一度でいいので目にしたい。 

高齢のため、来日は実現が難しいと思っていましたが、

今年 9 月に来日します。コンサートのチケットは超プラチ

ナ級とおもいますが、運命は 5 月 31 日に発表となる抽選

の結果次第。どうか当たりますように。 

 

 

11 日生まれ 伊藤正弘 

誕生日祝いありがとうございました。5 月 11 日で満 87 歳

になります。 

服飾について学んでいた時、指導を受けた恩師がいつも言

っていた事はすべて見ることから始まる。見て学ぶ。でし

た。 

 思い出すのが、1960 年代一人のデザイナーがパリコ

レクションでミニスカートを発表し流行した時のこと

です。私はどうしてもよく解らずミニスカートを眺めて

いた事を覚えています。この時は興味深い事を知りまし

た。長ければ短く切ればよいではないかと考える人が多

く出て来たのです。これは服の理念や基本が解っていな

い人の考えだということを教えて頂きました。 

 実際に着用した人は楽しそうであったが、私が気にな

ったのはバランスを大変気にしていたことです。服飾へ

の関心が強くなったきっかけでもありました。 

 見る学ぶことの大切さは理念や基本が出来ていなけ

れば、何事も応用出来ない事を恩師は私に教えたかった

のではないかと思います。 

 今を見てどんな言葉が飛んでくるかお会いして話を

お伺いしたいと思いますが、出来ないのが残念です。 

今後共ご指導の程よろしくお願い致します。 

 

19 日生まれ 鈴木杏奈 

お誕生日のお祝いありがとうございます。 

早いもので 35 歳、四捨五入して 40 代に突入しました。 

今年のテーマは難解でした。 

1 年かけて考えた結果、いま会いたい人は、夜飲みに行

った友人たちです。 

私は、妊娠するまで毎月 1 回出張にかこつけて、ホテル

を予約し、帰りを気にせず飲んだくれるというのがスト

レス発散法でした。 

それが、娘のおかげでできなくなり、復帰の見通しもわ

からないまま今に至ります。 

なので、いま会いたいのは、当時一緒に飲んだくれてく

れた友人たちです。 

 

30 日生まれ 児島秀光 

誕生日のお祝いありがとうございます。5 月 30 日で満

75 歳になります。生まれてから 75 年を振り返ると多く

の方にご指導をいただき、色々な経験をしてきました。

その中でも人生の方向を変える重要な時に相談に乗っ

ていただき、アドバイスをいただいた多くの方々がおら

れます。その方々も大半の皆さんはすでに他界されてお

られお会いすることがかないません。その方々に、会え

るものなら会ってお礼を申し上げたいと思っておりま

す。  

 

       
   


